

Presentado por Grupo Fossa

REGIÓN SOSTENIBLE | Domingo 20 de julio de 2025 | 5



600
 personas fueron
 las que llegaron a una nueva versión de Expo Ferosor

Ferosor lidera en sostenibilidad: pioneros en medir huella de carbono de sus eventos agrícolas

La Expo Ferosor Campo & Negocios es un evento que se realiza año a año y que ya suma 21 versiones, consolidándose como una de las principales instancias de encuentro para la comunidad agrícola del sur de Chile.

A lo largo de los años, Expo Ferosor se ha transformado en un evento que reúne a más de 600 personas cada año, convocando a agricultores, productores, clientes y proveedores provenientes desde todo el sur de Chile. Los asistentes pueden conocer las últimas innovaciones tecnológicas, acceder a productos destacados del rubro y compartir experiencias en torno al desarrollo del sector. Más que una vitrina comercial, es un punto de encuentro que fortalece los lazos entre el campo y la comunidad.

Este 2025, la cita se enmarcó en la celebración de los 80 años de trayectoria de la Feria de Osorno, y es por esta razón que se quiso dar un giro importante y asumir un compromiso medioambiental al convertirse en pionera en el sur de Chile en medir la huella de carbono generada por un evento agrícola de esta magnitud. La iniciativa nace desde la convicción de que es posible compatibilizar el progreso del agro con prácticas más responsables, sostenibles y de acuerdo a los estándares y metodologías internacionales como GHG Protocol, Huella Chile e ISO 14.067-2018.

La medición contempló emisiones generadas en las etapas de montaje, ejecución y desmontaje, incluyendo fuentes como transporte de asistentes y expositores, consumo energético, alimentación, residuos, uso de agua, merchandising entre otros con el objetivo de comprender el impacto real del evento y, a partir de ahí, diseñar estrategias para reducir y compensar su huella ambiental. Además, se implementaron otras acciones sustentables como la reducción de plásticos de un solo uso, la incorporación de puntos limpios, y el uso de materiales reutilizables y proveedores locales para reducir las emisiones asociadas al transporte. Con este paso, Ferosor y Empresas Feria de Osorno reafirman su compromiso con el agro y el entorno, demostrando que el desarrollo rural también puede ser un motor para la sostenibilidad. Una señal clara de que el futuro del campo también se cultiva con conciencia. ●

